



3 CIRCUIT DES VIGNOBLES 1



Balissage / Indications sur le circuit



36,8 km

349 m

2:10 h

Description succincte

Légèrement vallonné, le circuit sillonne la campagne autour de Bad Bergzabern. Longeant la frontière franco-allemande, il traverse le réputé vignoble du Palatinat avec le Pfälzerwald en arrière-plan. Suggestion de visite : le « Kakteenland » (cactuseraie) de Steinfeld avec sa cafétéria.

Départ / Accès

- Départ-Arrivée : „Haus des Gastes“ à Bad Bergzabern
- Accès / Transports en commun : La gare de Bad Bergzabern se trouve à 500 m du point de départ.
- Parking : possibilité de se garer à la „Haus des Gastes“ et aux thermes „Südpfalz-Therme“

Sites touristiques

- Bad Bergzabern : vieille ville historique avec son château, Thermes „Südpfalz Therme“, parc, auberge „Gasthaus zum Engel“ de style renaissance, musée du „Westwall“ („Ligne Siedfried“)
- Steinfeld: cactuseraie „Kakteenland“, centre d'information de la forêt du Bienwald, fortifications du „Westwall“ avec dents de dragon et fossés.
- Aérodrome de Schweighofen („Segelflugplatz“)

Restaurants / Auberges

- Culinarium à la „Haus des Gastes“, Bad Bergzabern
- Petite brasserie aux thermes „Südpfalz-Therme“, Bad Bergzabern
- Clubheim Aero-Club Schweighofen-Wissembourg e.V. à l'aérodrome („Flugplatz“), Schweighofen



3 CIRCUIT DES VIGNOBLES 1

Description du circuit

Le tour commence à la „Haus des Gastes“ dans la petite ville thermale de Bad Bergzabern. Orientez-vous tout au long de l'itinéraire au balisage avec le symbole représentant un tonneau portant le n°1. Si vous venez de la gare de Bad Bergzabern, suivez les panneaux à travers la localité jusqu'à la „Haus des Gastes“. Depuis la „Haus des Gastes“, partez en direction du sud et à la sortie de la localité, vous rejoindrez la véloroute „Petronella-Rhein-Radweg“, qui vous accompagnera pendant environ 7 km sur des chemins agricoles asphaltés à l'écart de la route jusqu'à hauteur de Dierbach. Ici, tournez à droite (suivez le balisage) et roulez à travers les vignes du Palatinat et les localités de Dierbach et Niederotterbach jusqu'à Steinfeld. Une petite visite de la cactuseraie „Kakteenland“ mérite d'y faire une pause. Continuez ensuite le long de la voie ferrée, passez devant la gare de Steinfeld et au bout d'environ 2 km, vous atteindrez Kapsweyer. Au bout de 2 autres km, le chemin tourne à droite de façon très prononcée. Passez devant la gare de Schweighofen et entrez dans la localité. Restez sur la route, vous aurez une vue sur les vignes et passerez devant les lieux-dits „Haftelhof“ et „Heidenbrunnerhof“. Vous passerez ensuite directement au pied de la montagne de la Haardt en empruntant la véloroute „Deutsche Weinstrasse-Radweg“ pour retourner à Bad Bergzabern.



Contact

SÜDLICHE WEINSTRASSE E.V.
An der Kreuzmühle 2, 76829 Landau
Telefon +49 (0)6341 940-407 • Telefax +49 (0)6341 940-502
info@suedlicheweinstrasse.de • www.suedlicheweinstrasse.de